

**SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH
KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH
PADA KEGIATAN RAKOR DI KANTOR KEMENAG
KABUPATEN MURUNG RAYA TGL 17 MARET 2015**

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH
YTH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN MURUNG RAYA
YTH. SELURUH PEJABAT STRUKTURAL, FUNGSIONAL,
DAN APARATUR KEMENTERIAN AGAMA DI
KABUPATEN MURUNG RAYA

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE
HADIRAT ALLAH SWT ATAS SELURUH KARUNIA-NYA
SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERSAMA-SAMA
MENGIKUTI KEGIATAN RAPAT KOORDINASI DI
LINGKUNGAN KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN MURUNG RAYA.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA KITA
PERSEMBAHKAN BAGI MANUSIA PALING MULIA DI
DUNIA, NABI PENUTUP PARA NABI, RASULULLAH
MUHAMMAD SAW.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENTERI AGAMA REPUBLIK INDONESIA TELAH
MENCANANGKAN LIMA NILAI BUDAYA KERJA APARATUR
KEMENTERIAN AGAMA, YAKNI INTEGRITAS,
PROFESIONALITAS, INOVASI, TANGGUNG JAWAB DAN
KETELADANAN.

LIMA NILAI BUDAYA KERJA TERSEBUT JANGAN HANYA
MENJADI SLOGAN, TETAPI HARUS DILAKSANAKAN OLEH
SETIAP APARATUR KEMENTERIAN AGAMA, MULAI DARI
PEJABAT SAMPAI PELAKSANA. MULAI DARI TINGKATAN
KANTOR SAMPAI MADRASAH.

SELURUH APARATUR KEMENTERIAN AGAMA
HARUS MEMILIKI INTEGRITAS DAN MENJALANKAN
KESUNGGUHAN HATI DAN PERBUATAN TERSEBUT
DALAM PELAKSANAAN TUGAS SEHARI-HARI. APARATUR
KEMENTERIAN AGAMA JUGA HARUS PROFESIONAL,
MENUNJUKKAN KEMAMPUAN DAN KOMEPESENSINYA
DALAM SETIAP TUGAS YANG DIBEBANKAN. SELURUH
APARATUR KEMENTERIAN KEMENTERIAN AGAMA JUGA
HARUS MEMILIKI INOVASI, BERTANGGUNG JAWAB
SERTA MENJADI TELADAN BAGI APARATUR INSTANSI
LAIN DAN MENJADI TELADAN BAGI MASYARAKAT.

**KELUARGA BESAR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN
MURUNG RAYA**

MENTERI AGAMA REPUBLIK INDONESIA LUKMAN
HAKIM SAIFUDDIN TELAH MENCANANGKAN BAHWA
MADRASAH HARUS MAJU DAN BERKEMBANG.
MADRASAH DITANTANG UNTUK MENJADI LEMBAGA
PENDIDIKAN YANG MAJU DAN MODERN, DENGAN TETAP
MENGEDEPANKAN NILAI-NILAI AGAMA SEBAGAI CIRI
KHAS UTAMANYA.

TANTANGAN ITU TENTU HARUS DIJAWAB OLEH
SELURUH MADRASAH DI KABUPATEN INI. SEMUA
WARGA MADRASAH HARUS TERLIBAT BERSAMA-SAMA

UNTUK MEMAJUKAN MADRASAH, MEMBENTUK MADRASAH SEBAGAI LEMBAGA PENDIDIKAN TERDEPAN DALAM MENCIPTAKAN GENERASI MUDA HARAPAN BANGSA, GENERASI MUDA YANG AKAN MENERUSKAN PEMBANGUNAN DI KABUPATEN MURUNG RAYA.

TIDAK HANYA GURU DAN KEPALA MADRASAH YANG BERTANGGUNGJAWAB UNTUK MEMAJUKAN MADRASAH, SISWA DAN ORANG TUA SISWA JUGA MEMILIKI PERAN YANG SANGAT STRATEGIS DALAM MENINGKATKAN KUALITAS MADRASAH. PEMERINTAH DAERAH JUGA TIDAK DAPAT DIKESAMPINGKAN KEBERADAANNYA UNTUK MENDORONG MADRASAH MENJADI LEMBAGA PENDIDIKAN YANG MENUNJANG PENINGKATAN KUALITAS SUMBERDAYA MANUSIA DI KABUPATEN INI.

SAYA MEMINTA KEPADA JAJARAN KEMENTERIAN AGAMA DI KABUPATEN MURUNG RAYA UNTUK MENJAGA DAN MENINGKATKAN HUBUNGAN BAIK ANTARA JAJARAN KEMENTERIAN AGAMA DENGAN PEMERINTAH DAERAH, DPRD KABUPATEN MURUNG RAYA SERTA ELEMEN MASYARAKAT LAINNYA.

HUBUNGAN BAIK ANTARA MADRASAH, PEMERINTAH DAERAH, MASYARAKAT DAN BERBAGAI UNSUR TERKAIT HARUS TERUS DIJAGA DAN DITINGKATKAN. MELALUI MOMEN YANG BERBAHAGIA SAYA MEMINTA AGAR MADRASAH SENANTIASA MELAKUKAN INOVASI DALAM PENGELOLAAN LEMBAGA MADRASAH. MELALUI PENERAPAN LIMA NILAI BUDAYA KERJA KEMENTERIAN AGAMA, YAKNI INTEGRITAS,

PROFESIONALITAS, INOVASI, TANGGUNG JAWAB DAN KETELADANAN, SAYA YAKIN KITA SEMUA MAMPU MEWUJUDKAN KEMENTERIAN AGAMA YANG UNGGUL, MEWUJUDKAN MADRASAH YANG LEBIH BAIK.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SELAIN LIMA NILAI BUDAYA KERJA, SAYA JUGA MEMINTA KEPADA KITA SEMUA UNTUK MENERAPKAN EMPAT POLA KERJA APARATUR KEMENTERIAN AGAMA. EMPAT POLA KERJA TERSEBUT KEBERSAMAAN, KETERBUKAAN, KEJUJURAN DAN KETELADANAN.

MARILAH KITA BERSAMA-SAMA MELAKSANAKAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB SEBAGAI APARATUR KEMENTERIAN AGAMA DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DAN DIIRINGI NIATAN IBADAH KEPADA ALLAH SWT. MANFAATKAN FORUM RAKOR INI UNTUK MERENCANAKAN PROGRAM KERJA TAHUN 2016 DENGAN SEBAIK-BAIKNYA SESUAI DENGAN SKALA PRIORITAS DAN KEPERLUAN DI LINGKUNGAN KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN MURUNG RAYA.

AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM, RAPAT KOORDINASI DI LINGKUNGAN KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN MURUNG RAYA SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA.

KAKANWIL,
H. ABDUL HALIM H. AHMAD LC., MM